

Dinan triathlon recrute pour la prochaine saison

Dinan - 19 Novembre 2013



Les licenciés s'entraînent par tous les temps à la piscine des Pommiers.

Les membres du comité directeur de Dinan triathlon ont décidé de commencer leur recrutement dès maintenant pour la saison prochaine. Le club fort de ses 90 licenciés, dont 20 jeunes, constate un effectif stable.

Les entraînements ont lieu pour les adultes le lundi de 20 h à 21 h 30 ; le mercredi de 19 h 30 à 20 h 30 et le samedi de 12 h à 13 h à la piscine des Pommiers à Léhon.

Pour les enfants, le samedi à la piscine des Pommiers de 13 h à 14 h et pour la course à pied et le VTT de 13 h à 14 h à la Nourais, à Léhon. Le triathlon pays de Rance aura lieu le 1^{er} juin comme d'habitude sur les bords de Rance, dans la plaine de Taden. « **Les premières compétitions vont débuter en avril avec les duatlons et à partir de mai pour les triathlons**, souligne le président Jean-Claude Neveu. **On peut également s'entraîner pour la course à pied le mardi soir avec l'Athlétic-club de la Rance au stade Maurice-Benoist à Dinan pour les adultes. On recrute toujours dans toutes les catégories.** »

Renseignement : Jean-Claude Neveu au 06 82 21 52 87.